

Ressort: Lokales

## Rheinland-Pfalz: Fahrradfahrer mit 4,78 Promille auf B42 unterwegs

Linz am Rhein, 03.04.2013, 17:56 Uhr

**GDN** - Ein Fahrradfahrer ist in der Nacht auf Mittwoch mit 4,78 Promille auf der Bundesstraße 42 in Rheinland-Pfalz unterwegs gewesen. Der Radler sei gegen 01:40 Uhr in Schlangenlinien und unter Inanspruchnahme beider Fahrstreifen auf der Bundesstraße unterwegs gewesen, wie die Ordnungshüter am Mittwoch mitteilten.

Nachdem der Mann die Beamten bemerkt hatte, habe er noch einen kurzen Fluchtversuch unternommen, konnte aber wenig später gestellt werden. Ein Alkoholttest ergab den rekordverdächtigen Wert von 4,78 Promille, wie die örtliche Polizei weiter mitteilte. Dem Mann wurde eine Blutprobe entnommen, zudem verbrachte er den Rest der Nacht zu seinem eigenen Schutz in einer Gewahrsamszelle.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11132/rheinland-pfalz-fahrradfahrer-mit-478-promille-auf-b42-unterwegs.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619